



Baden-Württemberg.de

📅 30.05.2014

AUSLANDSREISE

Ministerpräsident Kretschmann auf Delegationsreise in Spanien



Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat in dieser Woche gemeinsam mit einer hochrangigen Delegation aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft Spanien besucht. „Spanien und Baden-Württemberg haben viele politische und wirtschaftliche Verbindungen und arbeiten auch im Bereich von Bildung, Wissenschaft und Kultur zusammen“, sagte Kretschmann. „Als Freunde und Partner im zusammenwachsenden Europa wollen wir den Austausch vertiefen und weitere Felder sinnvoller Kooperation erschließen.“ Zentrale Themen der Reise waren die Zusammenarbeit bei der Dualen Ausbildung, die Arbeitsmobilität und die Mobilität der Zukunft.

Hier finden Sie die Pressemitteilungen und die Bildergalerie zur Reise:

[Bildergalerie](#)

[Pressemitteilung vom 29. Mai 2014](#)

[Pressemitteilung vom 28. Mai 2014](#)

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/ministerpraesident-kretschmann-auf-delegationsreise-in-spanien>